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学生ヒアリング 質問項目 

 

 

e-シラバスの実際の利用状況や、使い勝手、改善してほしい点について学生で構成されるフォ

ーカスグループを作り、インタビュー形式で意見を聴取する。本フォーカスグループによるイン

タビューでは、以下の内容について具体的な質問をする。 

 

 

1. KITナビの利用頻度、利用形態、ユーザビリティについて 

 これまで KITナビを利用したことがあるか？ 

 利用したことがある場合、週何回程度アクセスするか？ 

 どのようなときに KITナビを利用するか？ 

 KITナビは、見やすいか？提示されている内容を理解できるか？ 

 KITナビを見て、単位取得科目やその出席率を確認することはあるか？ 

 科目の一覧をみることができる機能があるが、これをみて習得科目を確認することがあ

るか？ 

 KITナビをみて、カリキュラムフロー（学ぶ科目のながれ）を意識したり、理解が進ん

だりすることはあるか？ 

 KITナビのどのような点が改善されるとよいか？ 

 その他 

 

 

2. e-シラバスの利用頻度、利用形態について 

 これまで e-シラバスを利用したことがあるか？ 

 利用したことがある場合、週何回程度アクセスするか？ 

 どのような科目で利用したことがあるか？ 

 どのような機能を利用したことがあるか？例えば、教材配信機能、レポート提出機能、

反転授業用のビデオの閲覧、様々なリンクなどを利用したことがあるか？ 

 各機能は、使いやすいか？どのような改善点があると思われるか？ 

 e-シラバスを利用して、新たに課外活動に取り組んだことはあるか？ 

 e-シラバスを利用して、課外活動が増えたりしたか？ 

 e-シラバスを利用して、学びの視野が広がったりしたか？ 

 e-シラバスのどのような点が改善されるとよいか？ 

 その他 
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3. その他のWebシステムについて 

 学生ポータルを利用したことがあるか？ 

 利用したことがある場合、週に何回程度アクセスするか？ 

 学生ポータルのどのような機能を最も利用するか？ 

 学生ポータルで、見づらい点や、使いづらい点はないか？ 

 学生ポータルで改善して欲しい点はあるか？ 

 どのような機能が新たに学生ポータルにあると良いか？ 

 自己成長シートの機能について、どのように思うか？ 

 どのような機能が自己成長シートについていると大学での学びに役立つと思うか？ 

 

 

4. 全体的な情報システムについて 

 普段利用している金沢工大の情報システムで感じていること（不満など）はないか？ 

 新たに利用したい情報システムはあるか？ 

 その他 

 

 

以上 


